
      

INFORME DE LA COMISIÓN INTERCOMUNAL DE VÍA VERDE DEL OESTE 

PLENARIO N° 118 A REALIZARSE EL 15-05-2024 

 
 Atento lo informado en el Pleno 117 respecto al tema de nuestra competencia cabe 

continuar con el detalle de las actividades realizadas para divulgar el tema referido a los 

Pasos bajo Nivel que el Gobierno de la CABA quiere realizar en el FFCC Sarmiento en los 

barrios de Caballito, Flores y Villa Luro. 

El día 22 de abril ppdo. vecinos de esos Barrios y de las Comunas 8 y 11 nos reunimos en 

el Automóvil Club de Flores para intercambiar información y conocimientos sobre los 

Pasos bajo Nivel que ya están realizados y los que se pretenden construir en la Ciudad.  En 

esa oportunidad estuvieron presentes 34 interesados en el tema. 

Uno de los presentes, vive en nuestro territorio de Flores, es el Ingeniero Pablo Belenki 

autor de un proyecto referido a la continuación de la trinchera para el FFCC Sarmiento 

desde Caballito hasta Liniers, en esa oportunidad nos explicó los beneficios de esa obra y 

la contrariedad de realizar Pasos bajo Nivel cuando de lograrla, todos los Barrios 

colindantes con el Sarmiento tendrían la oportunidad de no estar más separados por las 

vías. 

Para compartir con Uds. el proyecto referido, lo adjuntamos a este informe y así tendrán 

la oportunidad de evaluarlo mejor y tener en cuenta que obras son las mejores para 

nuestra zona y cuales no deben realizarse.  

Además, les solicitamos que divulguen el tema que nos ocupa y cuál sería la solución para 

resolver los problemas de una ciudad partida a la altura de nuestros barrios. 

Gracias a todos por concurrir a este Pleno entendiendo que la participación es un 

mandato de la Constitución de la CABA que nos permite con ojos de vecinos mejorar 

nuestro nivel de vida. 

- Ana Ziegler (Coordinadora) 

- Héctor Morras 

- Mónica López 

- Alejandro Galardo 

- viaverdedeloeste@gmail.com-11-4439-3530 

 

 



 

 

 



 

 



 



 



 

 



 


